
СОСТОЯНИЕ ДОРОГ В НИЖНЕЙ 
ТУРЕ — НАСУЩНАЯ 

ПРОБЛЕМА НЕ ТОЛЬКО ДЛЯ 
НИЖНЕТУРИНЦЕВ, НО И ЛЕСНИЧАН, 

ГОСТЕЙ НАШИХ ГОРОДОВ. 
НЕСЛУЧАЙНО ВОПРОС ВНОВЬ 
ПОДНИМАЛСЯ НА ОЧЕРЕДНОМ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОМ СОВЕЩАНИИ 
У ГЛАВЫ ОКРУГА.

На  решение задач по  приведе-
нию городских дорог в  порядок 
влияет нехватка средств в местном 
бюджете, так как налоги поступают 
в городскую казну не в полном объ-
еме. В  числе должников: «НТ  ЭАЗ 
Электрик», «Вента», «ГЭСКО», РКС, 
не  вышедшие пока из  реестра на-
логоплательщиков как обанкротив-
шиеся  — дорожно-строительные 
фирмы «Магистраль» и  ПК  «Маги-

страль». Как следствие  — админи-
страция округа имеет существен-
ную кредиторскую задолженность, 
и  кредиты вынужденно берутся 
именно на  ремонт дорог. Так как, 
согласно методике формирования 
бюджета, область предусмотрела 
Нижней Туре на  дорожно-ремонт-
ные мероприятия в  2016 году все-
го около 6 млн рублей, и они давно 
ушли на «ямочные» ремонты. 

Тем не  менее дорожное полот-
но в городе восстанавливается. Как 
пояснил ведущий специалист Ко-
митета ЖКХ, транспорта и  свя-
зи Антон Костырский, эти рабо-
ты ведутся активно, использует-
ся каждый погожий день. Капре-
монт дорожного участка от  пере-
крестка улиц Скорынина  — Дека-
бристов до  железнодорожного пе-
реезда у ресторана «Династия» вы-
полнен ООО «СтройСити НТ», цена 
вопроса — 8 млн рублей. С ООО «Ка-
липсо», начавшей реставрировать 
дорогу на  ул. Строителей и  не  за-
вершившей ремонт, «СтройСи-
ти  НТ» на  днях подписало в  рам-

ках муниципального контракта до-
говор подряда и  приступает к  ка-
премонту этого участка дороги. До-
рожное полотно будут армировать. 
На  отдельных проблемных участ-
ках  — с  использованием специ-
альной защитной дорожной сет-
ки, не  позволяющей почве просе-
дать. Если не  внесет свои коррек-
тивы погода, ремонт, как обещают 
строители, закончится к концу вто-
рой декады июля. «Лечение» дороги 
по ул. Строителей обойдется округу 
в  более 7  млн рублей. Есть планы 
и по реконструкции ул. Ильича, фи-
нансирование работ будет осущест-
вляться из  областного и  местного 
бюджетов. Конкурс объявлен, как 
только определится победитель, 
начнется освоение средств. Ставят-
ся задачи переноса коммуникаций 
и  капитального ремонта дорожно-
го полотна, установки новых оста-
новочных комплексов, устройства 
тротуаров, ремонта и благоустрой-
ства площади перед торговым цен-
тром. На реализацию проекта тре-
буется более 40 млн рублей.

Н. КОЛПАКОВА
специалист по связям 

с общественностью 
администрации НТГО

Даёшь 
социальный 
магазин!
В  КРИЗИС по  всей стране стали от-
крываться так называемые социаль-
ные магазины  — продуктовые, для 
малоимущих. Такое расслоение в об-
ществе было только в  90-е. Торгов-
ля отдана в частные руки, и жирует 
на нас. Страдают производители, пе-
реработчики и покупатели — нажи-
ваются лишь супермаркеты. Они же 
сами диктуют цены, устанавливая 
их  «с  потолка». Крупные торговые 
организации получают баснослов-
ную прибыль, а народ нищает. Стыд-
но за такую политику.

Кому сейчас на  Руси жить хоро-
шо — понятно, а жизнь простых лю-
дей ухудшается, нас душат антина-
родными законами. Жить стало на-
много тяжелее. Мы — заложники си-
стемы. Наша медицина не  оптими-
зируется, а ликвидируется. Что каса-
ется ЖКХ, то надо возвращать ту си-
стему, которая существовала в СССР. 
Нам не нужны Управляющие компа-
нии, которые заботятся не о народе, 
а  о  своей выгоде. Только наивный 
этого не понимает.

В. Д.
Лесной
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 Есть мнение  По следам публикаций

Мелкие шантажисты
ПРОЧИТАЛ В ОЧЕРЕДНОМ НОМЕРЕ 

ГАЗЕТЫ «ВЕСТНИК» О РЕМОНТЕ 
ДОМА № 18 ПО УЛ. ПУШКИНА 

И УБЕДИЛСЯ, КАК ВСЕГДА, ВРУТ, 
НА ЭТОТ РАЗ В УГОДУ МИСТЕРУ 

ИВАНОВУ. ОДНАКО В ЭТОЙ 
СТАТЬЕ КРОМЕ ОТКРОВЕННОГО 

ВРАНЬЯ ПРИСУТСТВОВАЛИ 
ЭЛЕМЕНТЫ ШАНТАЖА, ЧТО МОЖНО 

РАССМАТРИВАТЬ КАК ДАЛЬНЕЙШУЮ 
ЭВОЛЮЦИЮ ГАЗЕТЧИКОВ 

В ЛИЗОБЛЮДСТВЕ, ПОДХАЛИМАЖЕ 
И ИЗВРАЩЕНИИ ФАКТОВ. НА САМОМ 

ДЕЛЕ ВСЕ ПРОИСХОДИЛО СОВСЕМ 
ПО ДРУГОМУ СЦЕНАРИЮ.

Уважаемый читатель, я  в 
газете «Радар» опублико-
вал ряд статей, как проис-

ходит ремонт этого злосчастного 
дама, и, по сути, можно написать 
целую повесть о  халатном отно-
шении работников УГХ Лесного 
к  своим прямым обязанностям 
при ремонте этого дома, но пони-
маю, что это напрасный труд. Они 
по  умолчанию такие, и  их  уже 
не исправишь, однако «пару гвоз-
дей забить им в одно место», ду-
маю, не помешает. 

Итак, эта история с  ремонтом 
началась еще 2014 году, когда жи-
тели дома, пройдя два суда, вы-
нудили чиновников заняться его 
ремонтом.

Тендер длиной в полгода на ре-
монт дома выиграла жительни-
ца Екатеринбурга, некая мадам 
Белова, единственная учреди-
тельница фирмы «Сити Билдинг» 
с  уставным капиталом аж  целых 
10  000  рублей, которая стала ге-
неральным подрядчиком по  ре-
монту дома. Однако за  душой 
у  этой мэм кроме стола и  ком-
пьютера ничего не  было, и  она 
стала нанимать субподрядчи-
ков, тоже из столицы Урала, у ко-
торых не  то  что рабочих, даже 
гвоздя в  кармане не  было. Есте-
ственно, по  дороге деньги рас-
творились, и  до  рабочего клас-
са долетели только «брызги шам-
панского» из  27  миллионов руб-

лей по  смете на  ремонт дома. 
И  если эта мадам не  отремонти-
рует наш дом, а  такой вариант 
не  исключается, то  это обойдет-
ся ей всего в «десятку», ну а горо-
ду все остальное. И  вот с  ноября 
2014 года по  сей день на  объек-
те, как говорится, даже конь не 
валялся. Кроме того, новая кры-
ша протекает аж до  второго эта-
жа, новые батареи исправно те-
кут, в  ванных комнатах кафель-
ная плитка отвалилась и  т.д. 
по списку. И все это удовольствие 
мы  имеем за  бюджетные день-
ги. Жителей дома такие сроки 
и  качество ремонта не  устроили, 
было общее собрание, выбран Со-
вет дома, и  председателем Сове-
та дома оказалась моя скромная 
особа. А если по закону, то это со-
всем не так, короче, без моей под-
писи этот дом не сдадут никогда. 
По  моему немалому опыту я  по-
нимал, что в одиночку с этой сво-
рой чиновников мне не  совла-
дать, поэтому пришлось задей-
ствовать двух профессиональных 
юристов из  партии «Справедли-
вая Россия»  — Евгения Тарасе-
вича и  Александра Гаринских, 
которые специализируются кон-
кретно на вопросах ЖКХ и в этом 
деле, как говорится, собаку съели. 

Так вот, на  одной чаше весов 
оказались ЛДПР + «Справедли-
вая Россия», на  другой  — Тача-
нова, Ефремова и  примкнув-
ший к ним Юрий Иванов. И, за-
метьте, не по своей воле, скорее, 
наоборот. О  чем, уважаемый чи-
татель, я  попытаюсь рассказать 
подробнее. 

Как председатель, начиная с 
января этого года, я  не  бездей-
ствовал, вначале написал доклад-
ную Тачановой, затем с  переры-
вом в два месяца две докладных 
В.В. Гришину и, наконец, две жа-
лобы в  городскую прокуратуру 
о действиях (бездействиях) Тача-
новой и К по ремонту злосчастно-
го дома. Прокуратура пока не от-
ветила, но, по разговорам Ивано-
ва и  Тачановой, там копают глу-
боко  — израсходованы бюджет-
ные деньги, а  дом  — в  полура-
зобранном состоянии, это вам 

не кот наплакал. Да еще и ОБХСС 
заинтересовался этим делом, и в 
«стане врагов» возникла пани-
ка, мне запретили даже совать-
ся за  ограду стройки, и  напрас-
но они это сделали, точнее, про-
тивозаконно. Но  больше всего 
эту компанию расстроило реше-
ние Гришина на мою докладную. 
Его привожу дословно  — в  це-
лях усиления контроля со  сторо-
ны органов местного управления 
с 10 июня 2016 года, еженедельно, 
с  участием первого заместителя 
главы администрации ГО  «Город 
Лесной» Иванова Ю.В. проводить 
выездные совещания с  участи-
ем подрядчика и заказчика работ 
и  моей особы. И  30  июня в  ком-
пании Иванова, Тачановой, на-
шего юриста Гаринских, корре-
спондента «Вестника» и  прочих 
лиц  я, наконец, очутился в  род-
ном доме, а если точнее, то в том, 
что от  него осталось. Передо 
мной предстала удручающая кар-
тина — во  дворе —  горы мусора, 
внутри дома — то же самое. «Ты, 
Олег Иосифович, напрасно пи-
шешь на  нас в  прокуратуру, тре-
буешь контроля над строителя-
ми, ведь когда твоя жена варит 
тебе борщ, ты же ее не контроли-
руешь», — начал свой спич Юрий 
Васильевич. «Уважаемый, во-пер-
вых, у  меня жены нет, а  вот  то, 
что сейчас сварганила Тачано-
ва, налицо. Кроме того, рабочи-
е-строители жалуются мне, что 
им  не  платят. Правда, Паша?» 
— спросил я подошедшего ко мне 
строителя. —  «Конечно, правда». 
Тут к нашему разговору подклю-
чилась Тачанова: «Юрий Василь-
евич, есть предложение, до конца 
прокурорской проверки вообще 
не  заниматься ремонтом дома». 
«Хорошее предложение, надо по-
думать». «Обязательно тебе нуж-
но подумать, Юрий Васильевич, 
и ответить нам желательно через 
прессу на такие вопросы: 1. Поче-
му тендер на ремонт дома растя-
нулся на полгода? 2. Почему Тача-
нова с Ефремовой поленились за-
глянуть в  Интернет, чтобы опре-
делить, что представляет собой 
фирма «Сити Билдинг»? 3. Поче-

му бесконтрольно происходит ре-
монт дома? 4. Почему строителям 
не оплачивают работу? 5. Почему 
Тачанова и  Ефремова нарушают 
закон 44ФЗ об эффективном рас-
ходовании бюджетных средств? 
6. Почему никто не понес наказа-
ние за дырявую крышу? Юрий Ва-
сильевич, чтобы оказать тебе по-
сильную помощь, на  первые че-
тыре вопроса отвечу я — это Ха-
латность Тачановой как руково-
дителя УГХ и  бесконечное и  на-
глое вранье, вранье Ефремовой 
как ответственного за  ремонт 
дома». 

И  в  заключение. На  сегодняш-
ний день расклад по ремонту дома 
следующий. Видимо, бензин у  г. 
Беловой закончился  — в  смысле, 
деньги, и поэтому серьезно никто 
ремонтом сейчас не  занимается, 
нет материалов, нет рабочей силы, 
и  потому шантаж со  стороны чи-
новников УГХ о  приостановке ре-
монта дома на  время прокурор-
ской проверки не  имеет смысла. 
Уважаемый читатель, я вам скажу 
даже больше, не претендуя на роль 
провидца, но в дальнейшем собы-
тия будут развиваться по  следую-
щему сценарию. Многочисленные 
субподрядчики, «высосав» у  Бело-
вой деньги и ничего толком не сде-
лав, разбегутся, изнасилованный 
дом останется без жильцов, Бело-
ва обанкротится, и тогда правоох-
ранительные органы быстро най-
дут крайнего. Что касается судь-
бы самого дома, то  осиротевший 
остов дома долго не  протянет, 
в конце концов, его снесут, и на его 
месте построят новый. И  послед-
нее. Юрий Васильевич, пора тебе 
в своей риторике поменять акцен-
ты типа, мол, «ходют здесь всякие, 
только мешают работать» и  опре-
делиться, кто кому должен, или 
твои вконец обленившиеся чинов-
ники из УГХ, или жители дома, ко-
торые требуют (заметь, по  зако-
ну) нормально отремонтировать 
дом. Напоминаю, по  Конститу-
ции у нас в России главный — это 
народ, на  котором сейчас парази-
тируют твои чиновники, и вместо 
того чтобы Тачанову с Ефремовой 
«драть как сидоровых коз», ты пе-
реводишь стрелки на  нас. Коро-
че, наш тебе совет — не упорствуй 
в своих заблуждениях

О. ЧУБАТЫЙ
Лесной

 Дела «дорожные»

Есть сдвиги к лучшему

Нижняя Тура. Дорожный участок у ресторана «Династия». 
ФОТО а. костырского

Лето без 
фонтана — 
не лето
У  «ЮНОСТИ» в  Лесном есть фон-
тан, но  в  каком  же запущенном со-
стоянии он находится! В апреле-мае 
была хорошая погода, почему же его 
не подготовили к открытию летнего 
сезона?

26  июня у  «Юности» проходи-
ли соревнования по  велофигурно-
му вождению, а  вокруг такая не-
приглядная картина  — как после 
бомбежки, разруха. Но  ведь нас, 
слава богу, не  бомбят! Каким  же 
надо быть нерасторопным хозя-
ином, чтобы не  починить фонтан 
вовремя, не  порадовать горожан. 
Как  же надо их  не  уважать, что-
бы допустить столь безобразную 
картину, да  еще и  клумбы вокруг 
не  ухожены, не  засажены. Фонтан 
надо было отремонтировать еще 
к 1 мая, в обязательном порядке — 
к  Дню Победы. 9  Мая  — праздник 
для всех, город к  такому дню дол-
жен выглядеть красиво, чтобы го-
родские пейзажи радовали глаз, 
а не огорчали. 

Такая  же печальная картина раз-
рушения фонтана и у магазина «Но-
восвет», что возле общежития «Пла-
нета». Там фактор разрушения — че-
ловеческий. Люди постоянно его ло-
мали и не задумывались, что фонтан 
устанавливали для них. Новинкой 
был фонтан и у кинотеатра «Ретро». 
Но  и  его сломали вандалы  — при-
шлось убрать. У  «Ретро», к тому  же, 
исписаны стекла у  остановочного 
комплекса. У кого только рука на та-
кое поднимается?!

Не ухожена клумба и у павильона 
«Мегафон», что у бывшей бани № 3. 
Лучше бы здесь ровно росли лопухи, 
чем ничего, а то, как в пустыне — все 
выжжено.

Давайте вместе обсудим эти во-
просы и  устраним недостатки. Сей-
час отдыхать у «Юности» без фонта-
на никому не хочется. Лето без фон-
тана — не лето. Такое ощущение, что 
нас умышленно лишают приятного 
отдыха. Найдитесь, настоящие хозя-
ева! И запустите фонтан! Горожанам 
он нужен!

Н. Е.
неравнодушный житель

Лесной


